

La Montagne, 6 octobre 2023

## De Bach à Verdi avec le Chœur des Lanciers



**CONCERT.** Le Chœur des Lanciers a donné son deuxième concert, ce dimanche, en l'église Saint-Pierre de Moulins. Le public, très nombreux, a applaudi des chœurs et airs solistes de Vivaldi, Bach, Mozart, Rossini, Verdi ou encore Fauré. Accompagnés au piano par Christophe Vincent et au violon par Laurent Ducrot, le chœur et les solistes, notamment la soprano Christine Souiller, étaient dirigés par Véronique Sure, professeur de chant à Bourbon-l'Archambault. Ce jeune ensemble vocal originaire de Franchesse est constitué de choristes du secteur. Il travaille le répertoire classique et lyrique et accueille aussi bien des chanteurs confirmés que des débutants. Les répétitions se déroulent chaque jeudi, de 19 h 30 à 21 h 30, salle polyvalente de Franchesse. Le Chœur des Lanciers se produira de nouveau en mars à Bourbon-l'Archambault et en juin, à Franchesse. ■

**PRATIQUE.** Les projets sont nombreux et la prochaine saison (2024-2025) sera plus particulièrement consacrée au Gloria et au Magnificat de Vivaldi. Contact : [chœurdslanciers@gmail.com](mailto:chœurdslanciers@gmail.com) ou Mme Dolique 07.67.19.30.45.